

Barcelona: Valencia:
ermando, Paz,
n.º 19. n.º 5
Teléfono 866

Sevilla: Bilbao:
Sierpes, Bidebarrie.
n.º 8 ta, n.º 12

anuncios

Administración

AL PÚBLICO. Se tira el número en el gran barato de la plaza de Colón. Compradores, esto es un género para señoras y caballeros, niños y niñas, hay que venir con el dinero, especialmente en toda clase de abrigos y géneros de punto. No equivocarse: Barato de la Plaza de Colón, frente a la Lonja. Recomendamos visitar esta casa.

Billares

Unos billares de pizarra en Valencia; también se venden en otros puntos de la zona. Calle de San Vicente, 20.

AGENCIA VALENCIANA de correos de Africa

DIARIO DE BARCELONA
Los días de la semana a las seis de la tarde excepto los días de fiesta.
Servicio de Italia.
Servicio de Canarias.
Servicio de Almería, Málaga y Melilla.

Medicamento francés

Medicamento de glicerofosfato de calcio.
Cresolol.
Cura para la tuberculosis, la anemia, la debilidad, etc.

Alcalzarquiver

Alcalzarquiver. Depósito militar de víveres.
Venta de aparatos de molinería.

Los Gremios y el empréstito

Ayer se celebró la sesión anunciada por la Unión Gremial para aprobar, según dice la convocatoria, un dictamen presentado por la Junta directiva.

Los Gremios y el empréstito

Ayer se celebró la sesión anunciada por la Unión Gremial para aprobar, según dice la convocatoria, un dictamen presentado por la Junta directiva.

Cosas que pasan... en las naciones

En Francia, Poincaré, republicano, y hasta hace poco ignaro abogado de París, se ha visto subido a la poltrona de la Presidencia de la República, y ha abierto y extendido la cola de la vanidad y se pa...

En España, Lerroux, carretero no ha muchos años, demagogo, enemigo rabioso del orden y del capital, ha llegado a la jefatura de un partido, le ha concedido el poder público y es gubernamental, aristócrata, y vive con todos los refinamientos del más recalcitrante burgués.

En Alemania, Wurm, sucesor de Bebel, era antes uno de tantos, uno de los defensores de los principios más radicales, del socialismo más exagerado; hoy es el jefe oficial, y se siente hombre de Estado.

En todas partes pasa lo mismo. ¿Qué cosas pasan! Es un raro fenómeno de capilaridad; a medida que se sube, van perdiendo tanto ciertas teorías y van dejando tanto sedimento, que llegan a la cumbre en dosis homopáticas; apenas queda de ellas; el principio, la tradición, el abolengo...

Un personaje socialista inglés ha ganado en solo un año más de 300.000 francos. ¿Cómo? Provocando huelgas y sabiendo cuando iban a ser declaradas; sus jugadas en Bolsa le daban pingües resultados. ¿Quién es ese mister? El jefe del partido laborista.

Este punto inglés, en calidad de jefe, ha hecho buena labor con su partido. También en Inglaterra saben hacer el pillín los jefes del socialismo.

Y es que en Inglaterra, como en Alemania, como en Francia y como aquí, hay quien como para vivir, y quien vive para comer, y vienen con ello a confirmar que no es lo mismo predicar que dar trigo; y que a falta de pan se toma jarabe de píjulo, estableciendo con este abandono de principios cuando están en las alturas, un desnivel tan profundo entre la teoría y la práctica, que basta por sí sólo para que el dogo vea, para que el necio aprenda y el de buena fe se desengañe.

Siempre igual Seducción y engaño. Palabras y palabras. Buena fe en los de abajo en el corazón, y ladina intención y cálculo en los de arriba en la cabeza. Mochas piedras para el pedestal y un solo bloque para la estatua.

Se acepta la apuesta

The Tatay viene desde hace algunos días haciendo a DIARIO DE VALENCIA una apuesta de 500 pesetas.

No queremos contestar porque en ese terreno de las apuestas están los tatayistas completa y absolutamente descalificados.

Pero ya que insiste vamos a darle la respuesta. DIARIO DE VALENCIA acepta la apuesta de quinientas pesetas de The Tatay.

Pero con una sola condición que exige la justicia: la de que The Tatay acepte libremente las apuestas de CINCO MIL pesetas que le ha hecho DIARIO DE VALENCIA desde su fundación y que se ha tragado el periódico radical.

Lo demás sería una primada, ya que nuestra dignidad no consiste que "juguemos a apuestas" como los chiquillos. ¿Vale, tatayista? Pues en espera de la contestación quedamos.

La despedida del Bomba

¿Quiere usted asistir gratis a la corrida de despedida de Ricardo? Pues en breve encontrará usted los medios en estas columnas. Gratis a ver al Bomba ¡Eh, a la Plaza!

Una obra notable

Hemos recibido un ejemplar de la obra "Antología de Santos Padres de la Iglesia griega.—Versión española del doctor Traveset", el importe de cuya edición se regala íntegro a las Corporaciones benéfico-religiosas de Caridad, Enseñanza y Salud de Valencia no subvencionadas por Corporaciones oficiales.

El trabajo del ilustre catadrático de Literatura, D. José Ventura Traveset, merece más honores que el de una corta gaceta.

Sirva ésta, pues, solamente de felicitación y de ofrenda de gratitud a su atenta delicadeza. Otro día, con más tiempo para el estudio y para la pluma, haremos los comentarios que su magna y simpática obra se merece.

Festividad mercedaria

Como anunciamos oportunamente, la V. O. T. de Nuestra Señora de las Mercedes, establecida en la antigua iglesia de San Juan del Hospital, celebró anteaer, en honor de su augusta Patrona, solemnísimas procesiones.

Próximamente a las seis y media púsose en marcha la devota comitiva, precedida de las tradicionales banderotes y tabalet y dousaina.

Seguían a continuación de la santa Cruz, en orden correspondiente y con acompañamiento lucidísimo de Hermanas Mercedarias vestidas de sus escarpulorios, las banderas e imágenes de los cinco coros de la Orden en la forma siguiente: Coro primero: María del Amor Hermoso; portabandera, la Srta. Vicenta Bosch, y la imagen del Santo mercedario y Obispo, nuestro compatriota San Pedro Pascual.

Coro segundo: María del Santo Temor, bandera encarnada, llevada por doña Anita Castelló, y las imágenes de Santa Catalina de Sena y San Serapio, mártir, de nuestra Orden.

Coro tercero: María de la Gracia, preciosa; bandera amarilla, portada por la señorita doña Magdalena Sella, y las imágenes de la Beata Mariana de Jesús, Religiosa Mercedaria.

Coro cuarto: María de la Esperanza, cuya bandera, de color verde, era llevada por doña María Jesús Castañer, y su Patrona es Santa María de Cervellón, también de la Orden.

Coro quinto: María de la Gracia, estandarte azul, sostenido por doña Carmen González, y que tiene por Patrona a San Ramón Nonnato.

Figuraban a continuación y seguidamente a la bandera general de la V. O. T., que llevaba el secretario, D. Nicolás Sosa, los Hermanos Tercerios en gran número con velas encendidas, a los que seguía el pendón y andas con la imagen del insigne Fundador San Pedro Nolasco, que tuvo la dicha de recibir directamente de manos de María el hábito mercedario.

Figuraban en el último término el estandarte mercedario, viniendo seguidamente sobre riquísimas andas y precedida de los niños, vestidos de esclavos, que sostenían las cintas pendientes de su mano, la imagen de nuestra excelsa Reina y Madre de la Merced, Redentora de Cautivos.

Es imposible estampar el entusiasmo que, tanto a la salida como durante la carrera y entrada de su imagen, reinó en la numerosa concurrencia de fieles, que se traducía en estruendosos vitores y aclamaciones.

Cerraban tan brillante cortejo la reverendísima, las clarísimas señoritas Mercedes y Concepción Ferrandis, acompañadas de la comendadora y comendador de la Orden.

Aménzaba el acto una brillante banda de música. La lluvia, que a poco de salir la procesión empezó a caer, impidió que siguiera la carrera anunciada en su totalidad, teniendo que regresar a la iglesia lo antes posible; sin embargo no desmereció en nada tan hermoso acto.

Digno de encomio es por todos conceptos el entusiasmo e interés que siempre pone de manifiesto la V. O. T. en cuantos actos celebra, pero especialmente su digno director D. Francisco J. Moll, a quien de todas veras felicitamos.

Africa

Rumores de combate. Tánjer.—Un moro que ha venido de Cuesta Colorado, ha dicho que cerca de Garbia se ha librado un combate entre la harka del Raisuli y las tropas del general Fernández Silvestre.

Lo que dice el ministro. Madrid.—El general Luque, antes de ir al Consejo, ha dicho a los periodistas que había dirigido telegramas a Ceuta, diciendo intensasen comunicarse con Larache para pedir noticias.

Enfermos y heridos. Ceuta.—Ha llegado el "Manuel María" procedente de Rincón de Medik. Trae 16 soldados enfermos. También conduce tres tripulantes del vapor "Hircania", que fueron detenidos en aquel fondeadero por haberse subordinado a bordo.

Otra victoria en el Garb. En el Ministerio de la Guerra se ha facilitado a la Prensa el siguiente telegrama oficial de Larache: "Jefe de Estado Mayor a ministro de la Guerra: El comandante general, desde Garbia, me ordena comunicarle a V. E. que ayer domingo, a las dos de la tarde, después de combatir al enemigo desde las ocho de la mañana, a pesar de su tenaz resistencia se le hizo abandonar sus posiciones, de lo que en loma, obligándole a pasar el río Marhar. La columna tuvo un sargento de Figueras muerto. Cinco soldados del mismo batallón heridos. Fueron heridos dos caballos. El enemigo, en su huida, abandonó seis muertos, habiéndosele hecho 25 prisioneros, uno de ellos herido. Ha debido tener bajas muy numerosas, porque el combate tuvo lugar en terreno llano y los disparos de la artillería fueron muy ciertos. Se ha tomado Garbia por ser una posición muy importante y por haber ocupado el Raisuli Haida Betret, desde donde amanzaba todos nuestros convoyes. También se le arrojó de aquel punto, fortificándolo convenientemente por ser la llave de las cabilas de Lebel-Havila y Beni-Aros.

Jura de la bandera. Melilla.—En el cuartel del Hipódromo han jurado ayer la bandera 200 soldados del cuerpo de intendencia. Fueron obsequiados con un rancho extraordinario.

Noticias del último combate. Tánger.—Se han recibido noticias detalladas del combate de anteaer en el Garb. El Raisuli, con su fracasado ataque, comenzó a ejecutar el plan que se había propuesto, y ya conocido, de apoderarse de los pequeños destacamentos españoles, cogiendo prisioneros, para después gestionar rescates ventajosos para él. Para comenzar el desarrollo de sus planes se internó en la zona española, en plena noche, acompañado de numerosa harka. El general Fernández Silvestre, que conocía los proyectos del aprovechado bandido, aunque ignoraba la fecha precisa en que comenzaría a realizarse, había ordenado a todos los puestos que ejercieran constante y estrecha vigilancia para evitar toda sorpresa. El puesto militar atacado, al advertir la presencia de los partidarios del Raisuli, abrió sobre ellos el fuego, sosteniéndolo muy vivo. Al propio tiempo comunicó el ataque a la plaza. Inmediatamente salieron dos columnas en auxilio del destacamento atacado, ambas a las órdenes del general Fernández Silvestre. Este logró castigar muy duramente al enemigo, siendo incendiados varios aduanares. Desde el kilómetro 9 del camino de Tánger, en el sitio llamado La Farola, se veían arder los poblados de Zeguidia y Alhaza, así como una grandísima extensión de terreno. A última hora de ayer tarde seguían oyéndose cañonazos sueltos. Faltan detalles minuciosos de la operación. A pesar de la operación, aquí reina, como de costumbre, completa tranquilidad. El labor de policía que presta servicio en las afueras ha redobrado el servicio de rondas volantes durante la noche.

Roma

Congreso católico social. Los católicos italianos de los Congresos sociales de varias ciudades de la península y los romanos se han reunido en la ciudad de Mazarino.

En la población reina un gran entusiasmo, desfilando el cortejo por las vías principales. Todos los concurrentes se han congregado en la iglesia, donde se ha cantado un solemne Te-Deum. El Cardenal Agliardi ha dado la bendición a los fieles.

Fracaso de los anticlericales. Los anticlericales, cumpliendo el acuerdo adoptado hace días, han intentado celebrar una contramanifestación. El vecindario les ha aislado, no secundando sus propósitos, por lo cual aquellos han sufrido un gran fracaso, teniendo que disolverse ante las burlas del público.

Paparruchas sectarias. Los periódicos liberales dan la noticia de que Su Santidad se encuentra indispuesto. Podemos afirmar que la noticia es completamente falsa. Recepciones terminadas. Por aproximarse la estación fría ha determinado Su Santidad dar por terminadas las recepciones en el patio de San Dámaso.

No había nadie en casa

Rotundamente desmentimos la insidia del Eco de Levante referente a la supuesta retirada de nuestro entrañable amigo e ilustre jefe regional D. Manuel Simó. En nombre de éste y de las masas, llamamos correctamente a la caballería de la persona que dirige el Eco de Levante en petición de una franca y completa rectificación, y no se nos contestó. Probablemente es que no había nadie en la casa. Nos habíamos equivocado! Creíamos antes que el bulo había sido colocado de matute; pero ahora creemos que no había nadie en la mala fe. Ya sabemos de que se trata. Levante, sin necesidad de que vengan las elecciones municipales.

Consejo de ministros

A LA ENTRADA. El Consejo anunciado para esta tarde ha comenzado a las 4:20 y se ha celebrado en la Presidencia. El primero en llegar ha sido el conde de Romanones, quien nos ha manifestado que carecía de detalles del combate del Garb. "Los telegramas recibidos hasta ahora —ha añadido— contienen pocas palabras. De ellas se deduce que el general señor Fernández Silvestre salió con dos columnas con el propósito de librar combate. En el Ministerio de Estado se recibió otro de Tánger, que tampoco da detalles. Lo que no parece confirmarse es que la operación se realice en dirección de Zinatá." El ministro de Gracia y Justicia llevaba expedientes de indulto y otro para la construcción de una capilla en Melilla. El general Luque nos ha dicho: "He intentado comunicarme con Larache por Ceuta, pero la comunicación radiotelegráfica se halla interrumpida con este último punto. Ahora comienzan a recibirse telegramas en el Ministerio, de Larache. Parece contienen detalles de la operación. Yo los he leído ligeramente por tener que venir al Consejo. He dicho que cuando estén traducidos me los traigan aquí. Resulta una operación importante. El enemigo ha tenido muchas bajas y 25 prisioneros. Nosotros sólo hemos tenido un muerto y cinco heridos."

A LA SALIDA

A las seis y quince minutos ha salido el ministro de la Gobernación, Sr. Alba, del salón donde estaban los ministros reunidos en Consejo y nos ha dado la siguiente referencia: El ministro de Estado ha invertido la mayor parte del tiempo dando cuenta de las fiestas celebradas en San Sebastián con motivo de la inauguración de la escuela francesa, y ha dicho que han resultado altamente satisfactorias para ambas naciones. Después se han cambiado impresiones acerca del viaje de Mr. Poincaré, por aclarar los detalles del mismo a distintos Ministros. Le hemos preguntado acerca de la dimisión del Sr. Altamira y nos ha manifestado que dentro de dos o tres días se publicará en la Gaceta el decreto admitiéndole la dimisión. También le hemos preguntado qué había sobre el expediente de los riegos del Alto Aragón, y ha contestado que todo cuanto hay sobre este asunto ya se facilitó en la nota oficiosa de uno de los Consejos celebrados recientemente.

Dice Romanones

Llegaba del Palacio de Oriente el conde de Romanones de despachar con don Alfonso cuando nos ha recibido a los periodistas en la Presidencia. "Es cierta la noticia que publican algunos periódicos de haberse librado un combate en la región del Garb?—preguntó un compañero. —No sé. Ahora preguntaremos por teléfono a Guerra—contestó el conde, haciéndolo. (El Sr. Luque contesta negativamente. Mañana lo efectuarán los de turno. Esta tarde a las cuatro celebraremos Consejo en la Presidencia.)

Como se ve, se trata de la adquisición de objetos que por su misma naturaleza se hace imposible agruparlos en un solo concepto, y por eso se han formado tres grupos de aquellos efectos que más homogeneidad y analogía tienen entre sí. Criterio que es el mismo sustentado por la ley, pues el propio art. 2.º de la Instrucción para la contratación de los servicios provinciales y municipales de 24 de Enero de 1905, al establecer la prohibición de dividir la materia de contratación en partes o grupos, la limita al caso de que se trate de objetos de una misma clase, y por tanto la autoriza para cuando sean de naturaleza heterogénea. Ahora bien; ¿son de una misma clase las camisas de algodón, las sábanas y los enseres de cocina? Nadie que no sea The Tatay se atreverá a afirmarlo y sostenerlo. Y como esto es tan evidente, de ahí que ningún concejal se levantara a pedir se refundieran en uno sólo los tres dictámenes, porque ninguno iba a sostener la enormidad de que hubiera un contratista que por sí, y sin intervención de otros industriales, proporcionara camisas de algodón, colchones, mantas, ropas de cama y casa y útiles de cocina, mayormente en la ínfima cantidad en que relativamente se necesitan. Pero el objeto era lanzar una insidia, formular una acusación, sea o no fundada, y el objeto era lanzar que The Tatay profesa hacia la coalición, que a pesar de sus augurios perdura mucho más de lo que había ofrecido a sus lectores y de lo que sus deseos le hacían concebir, y este papel no cabe duda que lo ha desempeñado a las mil maravillas.

Descarrilamiento en Paterna

Ayer ocurrió un descarrilamiento cerca de Paterna que pudo haber tenido fatales consecuencias. Con motivo de las lluvias torrenciales de estos días últimos, las vías están un tanto peligrosas en algunos puntos, especialmente en la parte de Paterna donde el agua arrojó con más fuerza. El tren especial número 8 de la Compañía de los Ferrocarriles Económicos salió de Liria con dirección a Valencia a la hora ordinaria, sin que nada de particular le ocurriera hasta llegar al kilómetro 10. En este punto, por hallarse el piso de la vía extraordinariamente mojado, algunos coches saltaron quedando fuera de la misma. Inmediatamente se avisó por teléfono a la estación de Valencia, dando cuenta de lo ocurrido. De aquí salió un tren de socorro a las 8:35 de la noche. Con grandes trabajos y extraordinarias precauciones pudo llegar éste al lugar donde ocurrió el descarrilamiento, practicándose el transbordo. El tren descarrilado es el último que ordinariamente hace el recorrido. Los desperfectos son de escasa importancia. La vía quedó interceptada. Por el mal tiempo de anoche no se hizo ningún trabajo para dejarla expedita, que quedará esta mañana.

La eterna insidia de El Tatayista

Ayer The Tatay, con el propósito de hacer ver a sus lectores que la coalición monárquica falta al cumplimiento de la ley, y llevado de su odio hacia nuestro querido amigo y correligionario D. Antonio López, califica de ilegales tres dictámenes de la comisión de Beneficencia y Sanidad en que se propone lo siguiente: Que se adquirieran cinco camas de hierro, 10 colchones de lana y 18 mantas, para el Lazareto-hospital del camino de Tránsito, que se calcula importarán 1.100 pesetas. Que se adquirieran 60 sábanas, 22 almohadas, 102 fundas, 26 cubrecamas, 42 toallas, 24 servilletas y 25 delantales, para el mismo establecimiento, cuyo valor se calcula en 1.560 pesetas. Que se adquirieran enseres de cocina, infirmillos de alcohol, calentador de baños y otros efectos, para el mismo establecimiento, cuyo importe se calcula en 400 pesetas. Como se ve, se trata de la adquisición de objetos que por su misma naturaleza se hace imposible agruparlos en un solo concepto, y por eso se han formado tres grupos de aquellos efectos que más homogeneidad y analogía tienen entre sí. Criterio que es el mismo sustentado por la ley, pues el propio art. 2.º de la Instrucción para la contratación de los servicios provinciales y municipales de 24 de Enero de 1905, al establecer la prohibición de dividir la materia de contratación en partes o grupos, la limita al caso de que se trate de objetos de una misma clase, y por tanto la autoriza para cuando sean de naturaleza heterogénea. Ahora bien; ¿son de una misma clase las camisas de algodón, las sábanas y los enseres de cocina? Nadie que no sea The Tatay se atreverá a afirmarlo y sostenerlo. Y como esto es tan evidente, de ahí que ningún concejal se levantara a pedir se refundieran en uno sólo los tres dictámenes, porque ninguno iba a sostener la enormidad de que hubiera un contratista que por sí, y sin intervención de otros industriales, proporcionara camisas de algodón, colchones, mantas, ropas de cama y casa y útiles de cocina, mayormente en la ínfima cantidad en que relativamente se necesitan. Pero el objeto era lanzar una insidia, formular una acusación, sea o no fundada, y el objeto era lanzar que The Tatay profesa hacia la coalición, que a pesar de sus augurios perdura mucho más de lo que había ofrecido a sus lectores y de lo que sus deseos le hacían concebir, y este papel no cabe duda que lo ha desempeñado a las mil maravillas.

Castellón

Entre recién casados. Berlín.—El ex rey de Portugal, D. Manuel, ha desmentido que su esposa haya dicho que no volverá a unirse con él. Se asegura que en breve estará restablecida, marchando entonces a pasar una corta temporada con su familia. D. Manuel marchará al mismo tiempo a Inglaterra.

Por la cultura

El presidente del Centro de Federaciones Obreras de Bilbao nos envía el siguiente telefonema: "En el Centro de Federaciones Obreras ha dado el doctor Moliner su anunciada conferencia sobre el mejor festejo para celebrar la visita del Sr. Poincaré. Se han leído adhesiones entusiastas de San Sebastián, Irún, Tolosa, Eibar, que han sido aplaudidísimas. Dijo que salía en el rápido de Madrid mañana para dar un mitin a los estudiantes. En el Centro se ha acordado celebrar una reunión extraordinaria para adherirse entusiasta y energicamente a la redentora campaña. El salón estaba repleto y el público rebosaba entusiasmo. El doctor Revilla ha dado al conferenciante un abrazo en nombre de la ciencia médica bilbaína. El presidente del Centro otro en nombre de los obreros. Ambos abrazos causaron intensa emoción y fueron ovacionados.—El presidente del Centro, Faustino Esteve."

Cupón para votar

Concurso del DIARIO DE VALENCIA. El regalo de las 50 pesetas. Voto por la contestación n.º. (Firma) Voto calle n.º.

Castellón

Los sucesos de ayer. La Prensa de esta noche comenta extensamente los sucesos de ayer, abundando en nuestras propias argumentaciones. Censura la forma en que están tendidos los cables eléctricos. El jefe de Obras Públicas ha estado en el lugar donde murió electrocutado el desgraciado Vicente Manrique Ferrando.

La fiesta de la Cámara

La Cámara Agrícola ha celebrado hoy la Junta anual de su Titular, San Miguel Arcángel. En la parroquial iglesia de San Miguel se ha celebrado una Misa solemne. Esta ha estado muy concurrida de socios de la mencionada entidad agrícola. El virtuoso Sacerdote Rvdo. D. José Tárrega ha pronunciado un brillantísimo sermón. El tiempo. A las ocho de la noche ha caído un fuerte chaparrón. El tiempo continúa amenazador.



Estatua de la Virgen de la roca, hecha con cemento armado en el alto de la montaña, en Bayona (Pontevedra) e inaugurada recientemente con gran solemnidad.







Destino... Comandante de Car...

Segunda clase de Inten...

Chirino ha solicitado...

Prats, 5 pesetas; Er...

Terismo... Cada cual lo suyo...

Interpretar mal, no vale...

Los suponiámos nosotros...

Los dos (trencats)...

MAS Suggesta, letra A...

Alcoholizado y purificado...

ESCOPELAS MARCA JABALI... Armas extranjeras...

Gacetas... Hoy, a las 7:45 de la noche...

En la parroquia de San Miguel...

Recomendamos a nuestros lectores...

Recomendamos a nuestros amigos...

Presidieron el festejo, D. José Machi...

Extracto de Maíta Selma, nutritivo...

HEADINE, remedio infalible e inofensivo...

Caja de Ahorros y Monte de Piedad...

El mejor de los laxantes GRAINS...

ACADEMIA MAZA... Preparación para las carreras...

Muy mejorado, aunque no completamente...

La entrada en el Asilo de su antiguo director...

Desde la Casa de Misericordia se trasladó...

Son las mejores aguas alcalinas VICHY-HOPITAL...

El vicepresidente de la Comisión provincial...

Las Compañías de los Ferrocarriles del Norte...

De los copillos instalados en la iglesia...

El presidente de la Diputación provincial...

Esta ponencia la forman los señores don Francisco...

El dueño del café de La Paz, don Alberto...

El mejor de los laxantes GRAINS...

San Sebastián (POR TELEGRAMA) San Sebastián, 29.

Distribución de donativos... El alcalde ha distribuido los donativos...

Campo de Golf... Por indicaciones de D. Alfonso el Ayuntamiento...

Escuelas militares... Mañana 1.º de Octubre serán abiertas...

La fiesta nacional (POR TELEGRAMA) Sevilla, 29.

Estado de Posada... Sevilla.—El estado de Posada se queja...

De todos modos quedará con el rostro desfigurado...

Como los dolores que siente Posada son tan agudos...

Se ha prohibido la entrada en la habitación del enfermo...

Posada no podrá torear en una temporada larga...

La segunda de feria se ha celebrado esta tarde...

Se ha arreglado con serrín y arena. Los mirras han sido buenos...

Primeros. Toma siete varas por dos tumos seguidos de defunción...

Picador herido... El picador Trino sufre un gran batucazo...

Pasa a la enfermería, en donde es asistido de comoción cerebral...

Picador herido... El picador Quinto entra en la enfermería...

El picador Quinto entra en la enfermería víctima de una convulsión...

El ministro de Marina... Huelva.—D. Amalio Jimeno ha visitado...

Muerto por un toro... Bilbao.—En la Oranja pecuaria de la Diputación...

Al cerrar (POR TELEGRAMA) Madrid, 30.

Buenas piernas!... Berlín.—El ciclista Weissen ha recorrido...

Derecho Internacional... Con objeto de asistir a las sesiones del Congreso...

Horroroso incendio... El ministro de la Gobernación nos ha manifestado...

El ministro de Marina... Huelva.—D. Amalio Jimeno ha visitado...

Muerto por un toro... Bilbao.—En la Oranja pecuaria de la Diputación...

A Melilla... Madrid.—En el correo de esta noche ha salido...

Después del Consejo... Ya terminado el Consejo, los ministros continuaron...

Comentarios... En los centros políticos se ha comentado hoy...

Congreso Eucarístico... Roma.—Presidido por el Cardenal Vico, en representación...

ALMENDRALEJO... Se han lidiado toros de Murube. Han sido buenos...

Estado de Zurito... El picador Zurito, que sufrió ayer una fuerte contusión...

ALMENDRALEJO... Se han lidiado toros de Murube. Han sido buenos...

Estado de Zurito... El picador Zurito, que sufrió ayer una fuerte contusión...

ALMENDRALEJO... Se han lidiado toros de Murube. Han sido buenos...

Estado de Zurito... El picador Zurito, que sufrió ayer una fuerte contusión...

ALMENDRALEJO... Se han lidiado toros de Murube. Han sido buenos...

Estado de Zurito... El picador Zurito, que sufrió ayer una fuerte contusión...

ALMENDRALEJO... Se han lidiado toros de Murube. Han sido buenos...

Homenaje a Colón... Chicago.—El Gobierno, deseando rendir un justo homenaje...

De regreso... San Sebastián.—El director general de Correos...

Comunión de enfermos... Cádiz.—En el Hospital de la Misericordia ha tenido lugar...

De regreso a Madrid... Barcelona.—Hoy ha regresado a Madrid D. Fernando Weyler...

Apertura de curso... Barcelona.—Mañana, día 1.º, se celebrará la solemne apertura...

El Administrador Apostólico... Barcelona.—Se encuentra en esta ciudad el Administrador...

Nuevo vapor correo... Barcelona.—Ha llegado a este puerto el nuevo vapor...

Celebrando un aniversario... Barcelona.—Los jefes y oficiales de esta guarnición...

Efectos del temporal... Barcelona.—Siguen recibiendo noticias de toda la provincia...

Desprendimiento de tierras... Gerona.—En el túnel en construcción con el ferrocarril...

Los efectos del temporal... Barcelona.—Se reciben noticias de distintos puntos...

Huelga anunciada... Barcelona.—Ha llegado el alcalde de Manresa...

Mercados... DIA 29 DE SEPTIEMBRE. ARROCES.—En cáscara...

ALUBIAS.—De la nueva cosecha clase amarilla...

